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東京メトロは、今年６月 フリーWｉ-Fｉの導入を 175 駅に拡大しました。利用は、

1 回 3 時間までで回数の制限はありません。JR 東日本も山手線の全駅など、JR 東海も 

東海道新幹線のぞみ号が停車する 6 駅で フリーWｉ-Fｉを提供している。羽田空港や

日本の主要空港、コンビニエンスストア、ショッピングセンターでも利用できるとこ

ろが増えています。 

 この背景になっているのは、訪日外国人の増加に伴ってのことで、それまでは 外

国人のスマホは、日本の携帯電話会社のデータ定額サービスを使えません。よって、観光情報などい

ろいろしらべものをおこなうとすると、通信料が高額になり不満がでていました。このため観光庁と

総務省が 2014 年に交通機関や商業施設、通信事業者などと協議会を設立し、普及につとめ始めていま

す。 

 フリーWｉ-Fｉは、簡単にアクセスが行える事が特色であり、利便性も高く使いやすいですが、ここ

で 気をつけたいのは多くがデータを暗号化していない点。暗号化というのは、データをそのままでは

読めないように処理している事です。一般的には、パスワードなどでロックしたり解除したりして行

います。自宅などである Wｉ-Fｉルーターは、こうした手順をおう事によって、外部から通信を盗み

見られる事を防いでいます。 

 セキュリティー 会社のシマンテックの Norton 事業統括本部古谷尋（ひろし）さんによると、「フリ

ーWｉ-Fｉは、利便性を重視して、この手順省いています。そのため、特殊なソフトを使うと、通信者

の内容を盗み見ができるという事で、フリーWｉ-Fｉルーターを通して相手の内容が読み取られる可能

性があります。」と話されていました。 携帯電話の電波状況の良い場所では、なるべく携帯の電波を

使用することをお勧めするとの事です。使用内容についても仕事に関する事では使わず、調べ物例え

ば美味しい食べ物屋さんが何処にあるとか、そういう事に使用する。 NTT ドコモ、aU やソフトバンク

などが有料フリーWｉ-Fｉというものあるようです。また、フリーWｉ-Fｉで暗証番号を入力して ログ

インして行うものもあるという事ですが、これは最も危険で自分の ID とパスワードがまるまる盗まれ

る危険性があります。銀行関係など自分しか見られないものが、他の人間がたやすく入り、仮にネッ

トバンクなど行っていたら、すべての情報が盗まれ見ら最後にはお金まで取られてしまいます。 

会 長 挨 拶 
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 また、業務上の情報を盗まれると、取引先や勤務先に損害を与える事にもなります。ライン、フェ

イスブックやツイッターなど便利なアプリも沢山ありますが、タダだから、便利だからといって気楽

に使用する事は危険で、常にリスクがあるということを頭において使用することがとても大事だと思

います。 

 

1. FAX では連絡があったかと思いますが、中田会員のご尊父中田俊造様がご逝去されました。 

本日の 18；00 より通夜、翌日 28日が告別式 11：00 です。 

場所は JA佐野 セレモニーホール田沼です。改めて報告いたします。 

2. 本日の、炉辺会議は先程の件がございますので、時間をずらしての炉辺会議の実施とさせて 

いただきます。クラブ奉仕委員会・ＳＡＡは 19：30 よりの開始となります。 

また、ロータリー財団委員会は中止とし、次回改めて行う事となりました。 

3. 本日、地区大会の参加出欠表を回覧しています、多くの方の参加をお願いします。 

また、今回は足利市の開催という事もありますので、本日の例会終了後の理事役員会で 

詳細を決定しますので、後ほど報告いたします。 

4. 例会終了後、理事役員会議がありますのでお願い致します。今回は３Ｆにて行います。 

5. ロータリアンの英語版が届きましたので回覧します。 

6. 10 月のロータリーレートは 102 円と報告がありました。 

7. 例会終了後、理事役員会です。よろしくお願いします。 

           「ペルー マチュピチュの旅」  吉澤慎太郎会員 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 22 名 4 名 0 名 88.9％ 

本日の欠席者 飯嶋 奥澤 関口 永井会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/20 3 名 0 名 91.7％ 

・アシスタント 関塚 TEL ６１－００７５（サムディー） 

               ・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１ 

            
       

駒形忠晴君 
急遽決まった炉辺会議開催。お忙しいなか、多くの皆さまにお集まりいただきあ

りがとうございます。吉澤慎太郎会員、卓話ありがとうございます。 

片柳克敏君 
吉澤さん楽しみにしていました。今夜は私もマチュピチュ気分です。 

次は、タンザニアの象の話をお願いします。 

中野勇夫君 

吉澤会員、「ペルーを旅して」卓話ありがとうございます。 

25 日の日曜日に行われた第 22 回親善野球大会に参加した土屋君、大変お疲れ様で

した。すばらしいファインプレーは見事でした。 

篠崎三智雄君 吉澤会員、卓話ありがとうございました。 

谷 和文君 
「ペルー マチュピチュの旅」卓話ありがとうございました。 

次回、タンザニアもお願いいたします。 

伊藤正俊君 吉澤慎太郎様、卓話「ペルーを旅行して」ありがとうございました。 

齊藤 茂君 
吉澤社長、ペルーの卓話ありがとうございました。 

また、珍しい話を聞かせて下さい。 

川上卓也君 
先日、妻の誕生日にお花が届きました。妻がたいへんよろこんでいました。 

ありがとうございました。 

小曽戸健治君 
吉澤慎太郎さん、卓話有りがとうございました。次回も楽しみにしています。 

パズルでロータリー やっと当たりました。たぶん応募 10回目位かと思います。 

広報・IT 推進・会報委員会  委員長 飯嶋一成  副委員長 馬場俊一  委員 川上卓也 

    

ニコニコＢＯＸ報告 小 曽 戸 委 員 長 

欠席の連絡 

出 席 状 況 報 告 

小 曽 戸 委 員 長 


